

年頭のご挨拶

衆議院議員

第66回 吉田六左工門



青山同窓会の諸兄、明けましておめでとうございます。

昨年は皆様方のお陰で衆議院に席をお与えいただき、夢中で勤めた一年であります。

国政では好むと好まざるにかわらず、将来の日本のため、今やらなければならない大改革・

沖縄問題・エネルギー・国際関係・教育・保険制度の改革と新設や、福祉医療問題、災害に強い国づくり、スポーツ文化・ワールドカップ招致、道路・交通、情報ネットワークの整備等々。

地域にかかる問題では、本学のナンバーワンとして遜色のない新校舎建設、思い出多い旧市街地の活性化、川にもっと橋を架けたい、空港・港湾・新潟駅連続立体化等日本海側の拠点都市としてインフラを整えたい。

かかわる事柄は、ご指示のもとで精一杯働かせていただきます。あつと言葉の一年でしたが、多くの経験をしながら今年に向けての良き足掛かりを得ることができました。

昨年夏の同窓会総会では、お世話になった恩師、渡辺秀英「団長」様より戴いた「青山樹

札・仙・広・福に次いで新潟だ。この位置付けが、これから向う何にとっても重要である。県都であると同時に、プロックの都になりたいと思い、先輩の長谷川義明市長の必死に努力する姿を想うとき、市民の声を束ねるお立場ですから、国政に

青山樹得園会旗



新年のご挨拶

新潟市長

61回 長谷川義明



青山同窓会の皆様、明けましておめでとうございます。

新しい年を大きな期待と夢をもってお迎えのことだと思います。

昨年は、年明け早々にロシア船籍の重油流出事故が発生し、

海岸の汚染や魚介類への影響が懸念されました。が、故郷の美しい海辺を守りたいという熱い思いを持つた多くの市民の皆様が、寒風吹きすさぶなか、油の回収にボランティアで参加していたとき、幸いにも被害を最小限に止めることができました。

昨年の四月から、ゴミの再資源化などを目的に、全市でゴミの六分別収集をスタート致しました。長年の生活習慣の変化が上がります。

青山同窓会の皆様から、思ひがけない暖かい激励や貴重なご示唆をいただくことがあります。が、そんなときは同窓のありますたさをつくづく感じますし、大きましたが、幸い大きな効果を上げることができました。

乾杯の音頭は31回松井道夫先生で簡潔明瞭なスピーチで感銘をうけた。あとで相変わらずお元気でおとしは?とお尋ねすると、ただ笑つて明治三十九年生れと応じられた。九十一才か、生涯愛着を抱くのは終戦を挟んで在現役のお手本のような方である。

われわれが特に母校に格別の愛着を抱くのは終戦を挟んで在校六年と云う動乱と変動の日々を経験したからかも知れない。新潟中学に入学時は五組二五〇名であったが戦後外地からの引揚者他の都市からの転入者等多くは、その後焼失し鉄筋となつた校舎はその後焼失し鉄筋となつたが本音を云うと何か馴めないものがあつた。しかし歴史とは

の仕事はどう一つとっても市民生活に密着した行政であり、市民の皆様のご理解とご協力があれば、円滑に進まないものばかりであります。

昨年の四月から、ゴミの再資源化などを目的に、全市でゴミの六分別収集をスタート致しました。長年の生活習慣の変化が上がります。

青山同窓会の皆様から、思ひがけない暖かい激励や貴重なご示唆をいただくことがあります。が、そんなときは同窓のありますたさをつくづく感じますし、大きましたが、幸い大きな効果を上げることができました。

今後とも、同窓の皆様がご健勝にてご活躍されますとともに、連帶の輪が一層強まる事をご祈念申し上げ、新年のご挨拶と致します。

(次頁へつづく)

巣に帰る鳥のごとく

東京青山同窓会 58回 福田 滉

得国会旗」は、同窓の皆様の思いを集約したものと、常に意識をお祈りいたします。し上げ、同窓各位の平安・活躍を祈ります。

青山精神を高揚しながら、こゝに恥ぬよう、思い添うよう國政に努めることをお誓い申かり、ご挨拶許されること、何よりありがたく感謝いたします。



青山同窓会の諸兄、明けましておめでとうございます。

昨年は皆様方のお陰で衆議院に席をお与えいただき、夢中で勤めた一年であります。

国政では好むと好まざるにかわらず、将来の日本のため、今やらなければならぬ大改革・

連続立体化等日本海側の拠点都市としてインフラを整えたい。

かかわる事柄は、ご指示のもとで精一杯働かせていただきます。あつと言葉の一年でしたが、多くの経験をしながら今年に向けての良き足掛かりを得ることができました。

昨年夏の同窓会総会では、お世話になった恩師、渡辺秀英「団長」様より戴いた「青山樹

の仕事はどれ一つとっても市民生活に密着した行政であり、市民の皆様のご理解とご協力があれば、円滑に進まないものばかりであります。

昨年の四月から、ゴミの再資源化などを目的に、全市でゴミの六分別収集をスタート致しました。長年の生活習慣の変化が上がります。

青山同窓会の皆様から、思ひがけない暖かい激励や貴重なご示唆をいただくことがあります。が、そんなときは同窓のありますたさをつくづく感じますし、大きましたが、幸い大きな効果を上げることができました。

乾杯の音頭は31回松井道夫先生で簡潔明瞭なスピーチで感銘をうけた。あとで相変わらずお元気でおとしは?とお尋ねすると、ただ笑つて明治三十九年生れと応じられた。九十一才か、生涯愛着を抱くのは終戦を挟んで在校六年と云う動乱と変動の日々を経験したからかも知れない。新潟中学に入学時は五組二五〇名であったが戦後外地からの引揚者他の都市からの転入者等多くは、その後焼失し鉄筋となつたが本音を云うと何か馴めないものがあつた。しかし歴史とは

て行くのだろう。振り返る年令となつたのか、唐詩選に友人に酒を勧めて語る詩を想い出す

花發多風雨人生是別離
ばなつあらざ

たとえもあるぞ

先輩北村太市氏（2）

ある偶然の出来事が北村の人生を左右することとなつた。29回（大正十一年卒）北村太市の人生である。

第一高等学院に入学した北村は、校内運動会に参加し、一〇〇m走で抜群の成績をあげた。この走りっぷりを見ていた同校陸上競技部員の勧誘を受け、初めて本格的なトレーニングに励むこととなつた。もともと北村はすばらしい運動能力を有していたが、新潟中学時代も校内体育祭で活躍したことから急拵陸上競技部のリレーメンバーに加えられた程であつた。

大正十四年早大に進み同校陸上競技の黄金時代を築くことになる。中距離ランナーとして活躍するが後輩がまたすごい。三段跳の織田幹男、南部忠平、円盤、砲丸投げの沖田芳夫など世

身の一つである新潟新聞に入社し実業界での活躍がはじまる。昭和四十年、新潟日報社の取締役を辞任、新設された新潟日報販売(株)の社長として草創期の同社の経営を軌道に乗せた。昭和四十五年社長を辞し以後十年間にわたり相談役として同社の成長を見守つて来た。同社



67回 戸松秀

(完)

の社史は北村を評し「いかにもスポーツマンらしく明朗かつ達さわやかな人柄で全従業員に愛されてきた」とある。今でも時折、プラリと同社を訪れるがたちまち後輩に取りまかれ話しに花がさしている。

企業人として優れた業績を残す一方、スポーツ界とも深いつながりを保つて来た。新潟市のスポーツ振興審議会委員として十数年にわたり幅広い視野から提言をすると共に、青山競上競技部の役員として後輩の育成に現在も活躍を続けている。

「修身齊家治国平天下」北村の好きな言葉である。

家族を愛し、酒も愛し、限り

ない可能性を持つ後輩に夢をたくしている。（文中敬称略）

「信濃川
ウォーターシャトル」

計画について

百里流れて信濃川、悠久海に入るところーと、わが母校の校歌に詠つら母なる、信濃

歌にも詠われる母なる川 信濃川
川に、誰もが気軽に利用できる
すてきな船、「水上バス」を運
航する事業を計画しています。

既に新春一月四日付け新潟日報の朝刊にも報道されたとおり、
近々事業運営会社「信濃川ウォー

ターシャトル株式会社」を設立する予定です。（広く市民の皆さんのご出資を得るべく、募集設立の形を取りますので、同窓生の皆様からの応援をよろしくお願い致します。）

れる方が大部分であると思いま
す。しかしながら、新潟市は、
観光都市としては世間からは認
知されていないのが実情です。
仙台の青葉城址、長野の善光寺
金沢の兼六園に匹敵する4番バ

利用した公共交通の実用化に取り組むこと自体大きいに意義ある事と考えます。

関西在住者を

この度の関西での懇親会開催の案内は同窓会名簿（百周年記念）の大坂、京都、兵庫、奈良の各県に住所のある方にご案内しました。当時の大学在学生をはじめ住所不明で郵便が戻つて来た方も多数ありました。就職転勤などの異動と思われます。また、開催が分からず残念だった、と言う声も聞きました。多く最近転勤などで関西住まいとなられた方と思います。

載せたいと思いますが、同期、同窓の消息などの住所変動が分かりましたら、同窓会事務局までお知らせください。名簿原本の補正のため、はがき又はFAXにてお願いします。(事務局

平成九年度青山祭(文化祭)

生徒会企画「旧校舎の思い出」

平成九年十月十八日・十九日

れはどういうことでしょうか。

の両日、プレハブの仮校舎といふ悪条件の下、青山祭が行なわれた。その中で、副会長(当時)の森田真人君を中心とする生徒会の企画で、本校の沿革を展示する部屋が設けられた。興味深い部屋が出来上がったが、全部をこの紙上に再現することはできないので、その一環として行きないでの、その旧校舎への思い出を聞くアンケートから、一部を再掲してみる。

紙面の都合で、多数お寄せいた中から、ごく一部、旧職員三名の分だけを、それも無断で無謀な削除を加えながら、掲載することをお許しいただいた。なお、生徒会のアンケートにお答えいただいた旧職員の方々については、末尾にお名前のみを掲せることで、お礼に代えさせていただきたい。

森田真人(生徒会副会長)
ラテン語で「カルペ・ディエム」という言葉があります。意味は「今日を楽しめ」です。こ

志賀哲夫(旧職員)

私は昭和二十七年三月に大学

を出、四月に新潟高校に赴任致

しました。その時には、校舎は

まだ古い木造の校舎でした。そ

してその校舎の中を、男子も女

子も跣足で歩き廻って居りまし

た。東京で三年を過した後では、

それが少々奇異に、しかし又、

同時に新鮮に眼に映つたことを

憶えてゐます。

私は着任に当つて、学力の不

足のゆゑに、生徒諸君からボイ

コットを喰ふかもしれないと覚悟

してゐたのですが、案に相違し

て生徒諸君は、私を笑顔で迎へ

入れて呉れました。私はすっか

りこの学校が気に入りました。

「先生えそめし頃しらはし。」

私は旧い校歌にいふ、「霞たな

びく青山に」時を過してゐる想ひでした。

さて、その校舎は、二年後の

二十九年四月に火事で焼け落ち

ました。汗ばむやうな春の日差

しの中で焼跡の後片付けをして

ある時、焼け残った体育館の羽

目板を眺めて、(注)「人住まぬ

須磨の閑屋の板庇」荒れにし後

を充実させようと努力していま

す。我が身が息絶えるとき、我

が人生に悔いなしと言つたために。

最後に御協力して下さった方々

に深く御礼申し上げます。

みな散じて煙の如しの感があり

ます。だが、世の中には変らぬものもあるでせう。その言葉に語弊があるならば、限ることの出来ぬものはあるでせう。新しい校舎では、さういうものを求めて学んで欲しいと願ひます。世は日に月に進歩してゐると思ふ人の中には学校を旧慣を保存する所と思ふもあるでせうが、たとへさういふ面もあるにしろ、学校には乱れ走る世間から身を守り、良い旧慣を保つといふはたらきがあります。例へば、学校は利害得失を離れて、一理想的にいへば限ることの出来ぬ真実の世界に立つて、一先生と生徒、又、生徒同志が、互ひに言葉を交はす機会を与へます。これはいはゆる世間では出来ぬが、出来にくい事です。又、情報はテレビにラヂオ、その他の器械で四六時中得られますが、限られない世界に立つて為される真に自由な発言は面々相対して対話する時にのみ得られます。さういふ言葉を交はす喜びも学校で得られるのです。

一九七八年四月八日、私は新潟高校の教員として初めて生徒の前に立ちました。当然、始業式と入学式の日です。始業式に先立つて離・新任式がありました。離任の教員の挨拶が始まりました。するとそれで少々騒音が静まりかえりました。生徒たちは微動だにしませんでした。(注)私が眼を上方にやると、野鳩でした。その瞬間に、えらく天井が高く思えました。そして野鳩に氣を散らさなかつた生徒の様子を見て、これは大変な学校に赴任してきたものだ、すごい生徒たちだ、と驚きました。しかかつてくるように思えました。

宮田久哉(旧職員)
現在、私はバスの窓越しに北校舎を眺めながら、通勤しているはずだから、さすがに汚れはいはゆる世間では出来ぬが、これが目にできます。特に体育館の屋根は赤サビ、補修のための継ぎ接ぎの斑模様、健気に未だ頑張つて建つてゐるその様子に痛々しさを感じます。そして、やはり改築の時期になつていたのか、と自分を納得させていました。

新潟高校の生徒たちは、私にとって最後まで、あの体育館で感じた生徒たちでした。表面的には、あの頃と最近では様子が違います。しかし大事な場面では、以前と同じようにも氣力を集中させて頑張る姿勢が続いています。しかしながら、その姿勢だけはたとえそれが何であれ、生徒たちは、この姿勢だけはたと思います。この姿勢だけは校舎が新しくなつても、生徒諸君に受け継ぎ続けて欲しいと思ひます。

(注)この鳩に関しては、逃げ惑うところを現職員の石崎和美先生が気合いの一聲で失墜させた。正に「飛ぶ鳥を落とす」一喝であった。という、同じく思い出の一文を旧職員

の小泉英雄先生が寄せておられます。

樋浦卓嘉（旧職員）

教頭の職務柄、毎日夕方、校舎を見回ると、多くの教室で生徒が学習していた。生徒玄関が閉まるぎりぎりの時間まで勉強

が学習している姿に出会った。生徒に聞いてみると、「自分の教室で勉強すると能率があがる」とか、「先輩から無言の後押しがあるようで集中できる」というのである。さすが新潟高校生と感心した。

学校行事の前、あるいは台風が襲来するかもしれないというときになると、全校のすべての窓、入口、非常口などを閉め、施錠を確認していくのだが、鍵がかかる窓があつたり、ともするとはずれてしまうこともあつたり苦労した。広い校舎の中に薄気味悪い所もある。北校舎から格技場に入る所である。使われていない更衣室があり、昔

旧校舎の建築物耐力度調査が
水道の取り付け工事が悪いところ
と出ていたり、見回る人泣かせ
たが、電気をつけても薄暗く、
使っていたシャワー室があるの
の場所であった。

行なわれ、校舎改築が具体的になつてきたのが平成五年度である。校内に校舎改築準備委員会が発足し、改築準備が始まつた。この頃はまだ現地改築とは決まっていなかつた。現地改築が正式にきまつたのは翌六年の九月と記憶している。このことが決まり、県教育庁の中に新潟高校建築基本構想検討委員会（と記憶しているが）なる委員会ができ、その委員が新潟高校を視察することになった。視察があると決まったのが十月下旬、視察日は十一月九日となつたが、それからが大騒ぎ、視察ルートを決めねばならない、いくら現状を見ていただくといつても整理整頓はしなければならない、その準備の日数はない……てんてこ舞いの十日間であつた。視察してもらう場所を本校舎では教務室・進路指導室・三年の教室、北校舎は科学教室・中校舎では図書館・保健室、西校舎は書道教室・家庭科教室などにし、これと体育館を入れルートを決めた。コースが決まると、先生方に整理・整頓をお願いし、不要なものは捨て、できるだけ清潔にしてもらつた。このいわばクリーン作戦の中心になつてもらつたのは体育の大野、石崎、佐々木の各先生で、連日生徒を動員して整理・整頓と清掃にあ

たった。そして、でてきたゴミはトランク数台分にもなろう、すさまじいゴミの山であった。体育館、準備室、特別教室などきれいになり、教務室も面目を一新した。教務室の数学科の先生の机やその脇なども見違えるようになつて、その当時やわざができるものだなどと話題になつたものである。こんなことで、まぎりなりにも検討委員会の先生方に本校を視察してもらうことができた。

同じようなことが、平成7年3月、突然の知事視察の時もあり、大急ぎで清掃し、視察に備えた。このときは高校入試と重なり、準備が大変であったことを記憶している。

こんなことがあった旧校舎も今は取り壊され、体育館と北校舎が残るだけになつた。思えばあの校舎で生徒は本当に学習したし、部活動に、生徒会活動に一生懸命取組んだ。歴史と伝統の重みがそれに拍車をかけたと思う。

教頭の職務柄、毎日夕方、校舎を見回ると、多くの教室で生徒が学習していた。生徒玄関が閉まるぎりぎりの時間まで勉強している。日曜日や休日も生徒が学習している姿に出会った。生徒に聞いてみると、「自分の教室で勉強すると能率があがる」とか、「先輩から無言の後押しがあるようで集中できる」というのである。さすが新潟高校生と感心した。

高校入試の前日とか、大きな学校行事の前、あるいは台風が襲来するかもしれないというときになると、全校のすべての窓、入口、非常口などを閉め、施錠を確認していくのだが、鍵がかかる窓があつたり、ともすれば薄気味悪い所もある。北校舎から格技場に入る所である。使

この頃はまだ現地改築とは決まっていなかつた。現地改築が正式にきまつたのは翌六年の九月と記憶している。このことが決まり、県教育庁の中に新潟高校建築基本構想検討委員会（と記憶しているが）なる委員会ができ、その委員が新潟高校を視察することになった。視察があると決まったのが十月下旬、視察日は十一月九日となつたが、それからが大騒ぎ、視察ルートを決めねばならない、いくら現状を見ていただくといつても整理整頓はしなければならない、その準備の日数はない……てんてこ舞いの十日間であつた。視察してもらう場所を本校舎では、教務室・進路指導室・三年の教室、北校舎は科学教室・中校舎では図書館・保健室、西校舎は書道教室・家庭科教室などにし、これと体育館を入れルートを決

たった。そして、でてきたゴミはトランク数台分にもなろう、すさまじいゴミの山であった。体育館、準備室、特別教室などきれいになり、教務室も面目を一新した。教務室の数学科の先生の机やその脇なども見違えるようになつて、その当時やわざができるものだなどと話題になつたものである。こんなことで、まぎりなりにも検討委員会の先生方に本校を視察してもらうことができた。

同じようなことが、平成7年3月、突然の知事視察の時もあり、大急ぎで清掃し、視察に備えた。このときは高校入試と重なり、準備が大変であったことを記憶している。

こんなことがあった旧校舎も今は取り壊され、体育館と北校舎が残るだけになつた。思えばあの校舎で生徒は本当に学習したし、部活動に、生徒会活動に一生懸命取組んだ。歴史と伝統の重みがそれに拍車をかけたと思う。

〈寄稿〉

安吾への熱きおもい

76回 斎藤正行

会の会報誌を快く揮毫して頂きました。
そして、昭和六十年、運良ノ「新潟・市民映画館シネ・ウインド」を創り、「安吾の会」を発足することが出来、昨年坂安吾誕生九十周年記念誌安吾会報誌の表題文を執筆して頂きました。

問い合わせ先

新潟市八千代二十一

シネ・ウインド内
○二五一—四三—五五三〇
F A X 二四三—五六〇三
「白痴」
○二五一—四三—五六〇一

三、村山政光、岡田民雄各先辈、達や、坂口綱男、手塚真、また直木賞作家の三好京三各氏の安吾体験・思いも各々多彩に文章に表われています。是非ご講読頂きたいと思います。

今年に入つて、愈々、映画「白痴」がクラシックインに向は

しては、一口一円、映画「白痴」を支援するための「アート

「疾」を支援するための「アートサポーターズ」を開設します。



新潟高校通信制

創立五十周年記念事業

日時 平成十年七月五日(日)
会場 新潟東映ホテル(新潟市)

弁天二一一六)

内 容 記念式典、記念講演会、
通信制同窓会総会、祝賀会を予定しております。

なお、記念式典、祝賀会等の会を予定しております。

日程、記念講演会の講師については、平成十年三月には正式決定致します。

一、事業部経過報告
●募金状況

平成九年十一月二十七日現在
百九十万八千五十五円

なお、青山同窓会本部より金

五十万円が、平成九年十二月十

九日納入されました。

●記念誌のあらまし

青山百年史通史Ⅱの手直し、追加

回顧録(卒業生、旧職員)

資料(写真、統計、年表等)

記念誌予約状況

平成九年十一月二十七日現

在同窓会会員三百六十五冊

旧職員四十三冊(計四百

八冊(協賛金は一冊二千円)

なお、六百冊印刷予定のため、まだ残部があります。予約の追加希望の方は、事務局(新潟高校通信制)電話〇二五一

へ何らかの記念品を寄贈したいと考えております。

他に、テレホンカード(実費七百円位)実費で販売。

資料保管棚(五十周年の資料保存の為、既に設置済)

料費(49回)板谷啓司(51回)土

田卯八郎(51回)斎藤児(52回)

渡木登(55回)中川弘(58回)

白根忠(59回)川上忠男(59回)

江口昌男(59回)本間義康(79回)

横山明裕(82回)出口卓哉

(94回)敬称略、14名であった。

来年の再会を期して、初秋の古町より家路につく。(中川記)

最後に、一人でも多くの卒業生の方々のご出席をお待ちして

おります。(文責 鈴木捷雄)

青山体友会の集い



42期(昭和10年卒)
42回 近況報告

42期(昭和10年卒)
42回 高山雄次郎

青山42期生の動向に就いて(昭和10年卒)

我々の同期会は既に会を重ねる事20と数回に及ぶと思はれます

全員が80才を過ぎ超高齢者

の仲間に入りました。此處迄来る間素晴しかった数多い仲間達

が故人となり正に感無量であります。

今年度の会合は11月4~5日、

1泊2日、六日町温泉の木の芽坂ホテルと定め上越新幹線浦佐駅に集結してマイクロバスにて送迎を受けて県外勢9人県内勢10人計19人が夫々元気な姿を見せて呉れました。

談論風発時を忘れて語り合い

大いに旧交を温め来年の再会を楽しみに浦佐の駅で解散しまし

た。

出席者

後列左より、今井包和、高橋二郎、小笠原一男、石井嵩

中列左より、片山彦三、岡田竜

西山秀夫、東城眞佐男、鳥羽正

隆、田中正吾、小泉俊平、小武

内祐

以上19名

台風十九号の余波による雨がう

いか、上村光司会長以下、初参

加の渡辺毅さん(85回)まで三

十三人の参加を頂きました。ち

なみにスコアは川合邦松さん

(76回)の79から?さんの12

8まで多彩にわたり、同期の方々

とバカを言いながら和気あいあ

いのうちにラウンドを終了。ま

た支配人の川崎三郎さん(58回)

から多額の割引をして頂き、参

加者一同、感謝。

結果は、優勝大橋誠五さん

(76回)(グロス90ネット70・

8)準優勝堀一さん(75回)

(グロス81ネット72・6)。

夜の表彰式は田中忠夫さん

(73回)のご配慮のもと、古町

七の安兵衛でたらふく飲みかつて終了致しました。

当会は年会費一千円でどなた

でも入会できます。ご希望の方

は青山同窓会事務局までご一報

下さい。皆様の参加を心よりお

待ち申し上げております。

青山OB会幹事 富山修一

ゴルフ同好会

第4回青山OB会

開催する



後輩の活躍

それではここで問題です。これから紹介する部は何部でしょうか。

【平成四年度】

県大会

- ・男子団体戦 優勝 中野祥孝
- ・男子個人戦 優勝 中野祥孝
- ・男子団体戦 二回戦で敗退

全国大会(東京都)

- ・男子個人戦 優勝 中野祥孝
- ・男子団体戦 優勝 中野祥孝
- ・男子団体戦 二回戦で敗退

県大会

【平成五年度】

【平成六年度】

県大会

【平成七年度】

県大会

【平成八年度】

県大会

【平成九年度】

県大会

【平成十年度】

県大会

【平成十一年度】

県大会

【平成十二年度】

県大会

【平成十三年度】

県大会

【平成十四年度】

県大会

【平成十五年度】

県大会

【平成十六年度】

県大会

【平成十七年度】

県大会

【平成十八年度】

県大会

【平成十九年度】

県大会

【平成二十年度】

県大会

【平成二十一年度】

県大会

【平成二十二年度】

県大会

【平成二十三年度】

県大会

【平成二十四年度】

県大会

【平成二十五年度】

県大会

【平成二十六年度】

県大会

【平成二十七年度】

県大会

【平成二十八年度】

県大会

【平成二十九年度】

県大会

【平成三十年度】

県大会

【平成三十一年度】

県大会

【平成三十二年度】

県大会

【平成三十三年度】

県大会

【平成三十四年度】

県大会

【平成三十五年度】

県大会

【平成三十六年度】

県大会

【平成三十七年度】

県大会

【平成三十八年度】

県大会

【平成三十九年度】

県大会

【平成四十年度】

県大会

【平成四十一年度】

県大会

【平成四十二年度】

県大会

【平成四十三年度】

県大会

【平成四十四年度】

県大会

【平成四十五年度】

県大会

【平成四十六年度】

県大会

【平成四十七年度】

県大会

【平成四十八年度】

県大会

【平成四十九年度】

県大会

【平成五十年度】

県大会

【平成五十一年度】

県大会

【平成五十二年度】

県大会

【平成五十三年度】

県大会

【平成五十四年度】

県大会

【平成五十五年度】

県大会

【平成五十六年度】

県大会

【平成五十七年度】

県大会

【平成五十八年度】

県大会

【平成五十九年度】

県大会

【平成六十年度】

県大会

【平成六十年度】

県大会

【平成六一年度】

県大会

【平成六二年度】

県大会

【平成六三年度】

県大会

【平成六四年度】

県大会

【平成六五年度】

県大会

【平成六六年度】

県大会

【平成六七年度】

県大会

【平成六八年度】

県大会

【平成六九年度】

県大会

【平成六十年度】

県大会

【平成六一年度】

県大会

【平成六二年年度】

県大会

【平成六三年度】

県大会

【平成六四年度】

県大会

【平成六五年度】

県大会

【平成六六年度】

県大会

【平成六七年度】

県大会

【平成六八年度】

県大会

【平成六九年度】

県大会

【平成六十年度】

県大会

【平成六一年度】

県大会

【平成六二年年度】

県大会

【平成六三年度】

県大会

【平成六四年度】

県大会

【平成六五年度】

県大会

【平成六六年度】

県大会

【平成六七年度】

県大会

【平成六八年度】

県大会

【平成六九年度】

県大会

【平成六十年度】

県大会

【平成六一年度】

県大会

【平成六二年年度】

県大会

【平成六三年度】

県大会

【平成六四年度】

県大会

【平成六五年度】

県大会

【平成六六年度】

県大会

【平成六七年度】

県大会

【平成六八年度】

県大会

【平成六九年度】

県大会

【平成六十年度】

県大会

【平成六一年度】

県大会

【平成六二年年度】

県大会

【平成六三年度】

県大会

【平成六四年度】

県大会

【平成六五年度】

県大会

【平成六六年度】

県大会

【平成六七年度】

県大会

【平成六八年度】

県大会

【平成六九年度】

県大会

【平成六十年度】

県大会

【平成六一年度】

県大会

【平成六二年年度】

県大会

【平成六三年度】

県大会

【平成六四年度】

県大会

【平成六五年度】

県大会

【平成六六年度】

県大会

【平成六七年度】

県大会

【平成六八年度】

県大会

【平成六九年度】

県大会

【平成六十年度】

県大会

【平成六一年度】

県大会

【平成六二年年度】

県大会

【平成六三年度】

県大会

【平成六四年度】

県大会

【平成六五年度】

県大会

【平成六六年度】

県大会

関西青山同窓会懇親会出席者・スナップ

52回	葉 美江
星野 孝	75回
53回	坂元 正広
野口 俊作	清水 純一
58回	谷沢 隆邦
内山準之助	玉井 正光
小栗 一	宮 純一
59回	77回
青木 久馬	熊倉 直美
60回	79回
外山 照夫	田坂 晃昭
61回	村井 圭子
山本卿之介	80回
62回	中村 陽子
藤山 陽三	和田 守世
63回	81回
西脇 重孝	佐藤 健司
油本 暢勇	82回
64回	今山 隆
田中 恒夫	大滝 勝之
松原 富夫	83回
65回	渡辺 友昭
白川 欣一	大塚 芳信
高橋 貞夫	佐藤悌二郎
波多野庄英	84回
66回	荒木 泰次
近藤 宏一	星野 範世
67回	85回
池 隆夫	内山 衛次
川崎ヒロ子	吉田 圭一
北場 勝也	88回
68回	大野 明彦
中山紀代子	藤本 健介
69回	90回
本間 稔介	土屋 亨
70回	92回
加藤 清策	上甲 悅二
能田 直子	93回
小泉 和代	武田 康之
西山 実治	94回
花輪 優子	出口 美穂
花輪 雅啓	99回
星 麗子	村井 良太
渡辺 麗子	103回
72回	丸山 圭一
本間 政春	104回
73回	小林 純平
藤田慶一郎	関 哲郎
74回	野崎 尚広
中村公美子	



編集後記

関西、大阪へお出掛けの節はお立ち寄り下さい。旧阪大病院とNTT情報センターとの交差点角の喫茶「モリヤ」です。ママは78回の森島和枝さん。デントは○六一四五一五四一大阪市北区堂島三ノ二ノ十二

◎新年会の朝、会報が刷り上がりホットしてあります。会員各位のご協力に感謝致します。

◎東京青山同窓会の佐藤事務局長から、東京の会運営について詳しい報告がありました。裏方のボランティアで同窓会が保たれているとしみじみ感じます。意気に感じて後に続く若き同窓を期待します。ご苦労様です。

◎関西で初めて懇親会が開かれました。今後も開催されることを願って、参加者の喜びのスナップを特集しました。

◎P.T.A会長の見た母校の生徒が少なく、代わりというか、同期の、クラブのゴルフ会報告がたくさんです。健康万歳。

◎今年はクラス会だよりの報告が少なく、代わりというか、同期の、クラブのゴルフ会報告がよき後輩を実感し、激励してください。

モリヤ

関西青山同窓会の今後について、ご意見など事務局へお寄せ下さい。

◎P.T.A会長の見えた母校の生徒気質。会員各位も青陵祭や、文化祭に母校においていただき、よき後輩を実感し、激励してください。

◎クラブOB会の活躍も目覚しく、部活を通じての先輩、後輩の絆もいつまでも堅いようです。同窓会からの補助金（ごく少額、一律）もお役に立つているようですね。

◎後輩の活躍、いつもは運動部全盛ですが、文化部も頑張っています。文化部のOB会報告なども待ちしています。

◎編集のミスで、バドミントン部の記事と写真が離れ離れになりました。ごめんなさい。おわびします。

◎新しい校舎の建設も進んでいます。完成するころは、同窓会も百周年を迎えます。そのころには新しい会員名簿も必要になります。

◎その準備もそろそろ始める必要があります。会員の住所異動などはぜひ事務局へFAX又は、はがきでお知らせください。

◎ことしも難しい、変革の年とか言われます。会員各位が、健康で、前向きに各方面で活躍されることを願っています。（石）

